



【6人でつんだ全国大会への切符：高千帆バレーボール教室】

高千帆バレーボール教室が、6月に行われた全日本バレーボール小学生大会県決勝大会で見事優勝に輝き8月15日から東京で開催される全国大会に出場します。バレーボールは1チーム6人で競う競技。2年生から6年生まで6人しかいない同チームは、控えの選手なしで全国の大舞台に臨みます。(関連記事は18ページ)

No.033
広報
 2006/08/1



さんようおのだ

- | | |
|---|---|
| <p>目次</p> <p>2 今秋 国民文化祭・やまぐち 2006 が開催されます</p> <p>4 「対話の日」取材しました</p> <p>6 市長から市民のみなさんへ「私の提案」をHPに公開しています</p> <p>7 全国大会出場おめでとうございます 台風シーズン到来 備えは万全ですか？</p> <p>8 情報ひろば
 【市職員採用試験】【県職員採用試験】など</p> | <p>14 消費生活相談 ボランティア通信 など</p> <p>15 こちら消防 119 ところ 理大つうしん</p> <p>16 休日応急医・各種相談の日程</p> <p>17 8月のカレンダー</p> <p>18 「元気いっぱい」「夢いっぱい」</p> <p>19 市政Q & A えがおがいちばん など</p> <p>裏 ふれあいガラスフェスタ 2006
 おすすめ料理</p> |
|---|---|